

Sunchales, 13 de mayo de 2014

Señores del  
Concejo Deliberante de la Ciudad de Sunchales

---

**Ref.: Estado de calles de ripio.**

De nuestra consideración:

Los abajo firmantes, vecinos de un sector del Barrio Colón (calles Chubut, San Luis, Leguizamón y Alvear) solicitamos de manera urgente la reparación de las calles mencionadas ya que efectuamos varios reclamos, al Corralón Municipal y vía notas dirigidas directamente al Intendente y a la fecha no tuvimos solución al respecto.

Sabemos que hay muchas cuestiones a solucionar en la ciudad, pero entendemos que esto debería tratarse con urgencia ya que el origen del problema fue un anegamiento que tuvo el propio camión recolector de basura Municipal.

En la nota enviada al Intendente el día 23/02/2014 se le explicó detalladamente cuándo y cómo se originó el problema citado, adjuntando fotos. Obtuvimos una respuesta vía mail indicando que inmediatamente se ponía en prioridad la solución al problema. Una semana después se hicieron obras de reparación (enviaron máquina a emparejar) pero nunca se repuso el ripio que habían quitado oportunamente, como así tampoco verificaron el estado de las cloacas que cedieron. Por lo tanto luego de cada lluvia el camino se hace intransitable y a raíz de esto, se convirtió literalmente en una calle de tierra.

Luego con fecha 01/04/2014 se le volvió a enviar una nota al Sr. Intendente comunicándole que el intento de reparación de las calles no fue para nada efectivo y se lo invitó a que la transite para corroborar la situación. Desde ese momento no se obtuvo respuesta alguna hasta la reunión realizada en la Vecinal del Barrio el día lunes 12/05/2014 donde se comprometieron a darnos una solución a corto plazo.

Actualmente los frentistas somos, la gran mayoría, jóvenes con hijos pequeños y con algunos casos de embarazos donde es "imposible" transitar la calle con cualquier tipo de vehículo ya que se torna una odisea. Ni pensar en la posibilidad de una emergencia médica como así también el pedido de un remis.

También en fecha 12/11/2013 mediante reclamo N° 23, gestionado en la página Web del Municipio, una vecina solicitó la apertura de la cuneta al norte del loteo, correspondería a la calle Río Negro (calle que no está abierta aún), porque los días de grandes lluvias los patios de los lotes linderos y los lotes baldíos se convierten en el cauce natural del agua ya que no existe la cuneta que lleve el cauce a las cunetas correspondientes.

Adjuntamos algunas fotos y notas enviadas según lo expuesto anteriormente.

Esperando ser atendidos a la brevedad, saludamos a ustedes muy atentamente, los vecinos:

Alassia, Cecilia 27191983 Chubut 1011  
Martino, Alejandro 25482258 Chubut 1011  
Musso, Ana María 12569063 Chubut 1017  
Nuñez, María Sol 29012030 Chubut 1018  
Ibarra Ramón 28249626 Chubut 1026  
Reynoso, Juan Andres 32332562 Chubut 1032  
Enrici, Silvina 31744598 Chubut 1042  
Sobrero, Adrián 29012077 Chubut 1042  
Suarez, Elizabeth 24295098 Chubut 1047  
Lugones, Romina 28897157 Alvear 882  
Possetto, Daniel 21419421 Alvear 872  
Machado, Silvina 32703252 Alvear 862  
Kessel, Mario 30173656 Alvear 715  
Schmiedhuber, Norberto 16061639 San Luis 1047  
Martin, Diego 25950383 San Luis 1021  
Gigena, Mauro 28897170 San Luis 1015  
Blanco, Betiana 29012095 San Luis 1009



Respuesta recibida el día 24/02/2014.

---

Date: Mon, 24 Feb 2014 09:34:28 -0300  
From: intendencia@sunchales.gov.ar  
To: ceci\_lassia@hotmail.com  
Subject: Re: pedido urgente

ESTIMADA CECILIA;  
TU SOLICITUD HA SIDO LEIDA POR EL INTENDENTE Y YA DIO LA ORDEN DE PONER EN URGENCIAS EL ARREGLO DE LA CALLE.  
PIDO DISCULPAS POR LA DEMORA Y QUEDO A DISPOSICIÓN.

LAURA ALASSIA  
SECRETARIA GENERAL

El 23/02/2014 11:02 a.m., Ceci Alassia escribió:

Hola Sr. Intendente, buen día:

Lo molesto por el siguiente problema, vivo en la calle Chubut al 1011, la noche del 12/11/2013 el camión de la basura quedó literalmente "enterrado" en frente de mi casa, los empleados hicieron malabares para intentar salir y no pudieron. Lo dejaron ahí toda la noche, al día siguiente vinieron con máquinas y lo pudieron sacar. Por supuesto que "acomodaron" la calle como pudieron, el tema que nunca repusieron el ripio que cedió.

Desde esa noche, hace ya 3 meses, nuestra calle es un desastre, con cada lluvia esto se transforma en un "chiquero", sin exagerar quedó como una calle de barro. Yo sé que la mayoría de las calles de la ciudad están en mal estado, pero recorro mucho la ciudad y no encontré otra en el estado deplorable como la nuestra.

Le adjunto fotos del camión enterrado y del estado de la calle HOY.

El problema más grave es que los lugares donde cedió la calle es donde se hicieron las obras de cloacas y tenemos miedo que esto haya complicado algo y tengamos que lamentar otros problemas de cloacas a futuro, porque nadie vino a hacer controles de ningún tipo.

Esto ya no da para más, ya hice 3 reclamos en el Corralón, mi marido intentó comunicarse con usted el miércoles y no pudo porque había viajado por paritarias a Santa Fe. Pedimos hablar con el Secretario de Obras Públicas y nos atendió una empleada que muy amablemente nos tomó el reclamo y lo iba a pasar al corralón nuevamente y en su

defecto al Secretario.

En esta cuarda (Chubut entre Leguizamón y Alvear) somos 9 familias de las cuales 6 tienen hijos pequeños, recién nacidos y en mi caso estoy embarazada, ante una emergencia la calle se tornó intransitable, no puedo tener la libertad de estacionar frente a mi casa porque sólo puede transitarse por los costados de la calle y complico la circulación o lo que es peor corro el riesgo que me choquen el auto en una patinada.

Le pido por favor que trate de transitarla desde la calle Leguizamón y se va a dar cuenta que no estoy exagerando. Ya agotamos todas las instancias y no pasó nada, cuando llamo al Corralón ya saben por lo que llamo y me da la impresión de que no vuelven a tomar el reclamo porque ya es algo repetitivo, ojalá me equivoque. Desde ya le agradezco la atención y le agradecería una respuesta aunque sea por este medio.

Atentamente.

Cecilia A. Alassia de Martino  
DNI 27.191.983  
Chubut 1011  
Cel. 03493 15460833

Nota enviada el día 01/04/2014.

---

From: ceci\_alassia@hotmail.com  
To: intendencia@sunchales.gov.ar  
Subject: RE: pedido urgente  
Date: Tue, 1 Apr 2014 11:33:59 -0300

Hola Laura, buen día:  
Te agradecería le pases este otro mensaje al Sr. Intendente.

Sr. Intendente, buen día:

Nuevamente le escribo para hacerle un pedido, ya que mañana es el acto por el Día del Veterano y los Caídos en la guerra de Malvinas y va a estar cerquita de mi casa le agradecería que se acerque a recorrer la calle Chubut entre Leguizamón y Alvear.

Luego del reclamo anterior vinieron con maquinarias a emparejar el camino pero nunca trajeron ripio y es eso lo que necesitamos.

Con la lluvia de la semana pasada fue una odisea salir de mi casa.

Le explico, sobre Leguizamón la calle quedó más baja que la cuneta por ende el agua queda estancada y al faltar el ripio cuando pasamos en auto patinamos y ni soñar de intentar pasar en moto ni en bicicleta. Frente a mi casa, sobre calle Chubut el agua no queda estancada pero es literalmente una calle de barro, el día que se enterró el camión de la basura seguramente el ripio original se fue abajo y nunca más se repuso.

Lo que menos quiero es faltarle el respeto, por eso trato de comunicarme con usted porque hablando la gente se entiende, desde ese momento que vinieron a emparejar la calle y la posterior lluvia sinceramente sentí que nos tomaban el pelo, porque me cuesta creer que la gente encargada de ese trabajo no sepa que la solución no es solamente mover la tierra.

En fin, con todo el respeto del mundo le pido por favor le encuentre una solución al tema.

Muchísimas gracias por su atención.

Cecilia Alassia de Martino  
DNI 27.191.983  
Cel. 15460833

Reclamo enviado al Concejal Gonzalo Toselli y su respuesta.

---

From: gtoselli@hotmail.com.ar  
To: cholvi10@hotmail.com  
Subject: RE: Calle chubut  
Date: Mon, 12 May 2014 22:36:24 -0300

Recibí tus correos Silvi!!  
Estamos en contacto!

---

From: cholvi10@hotmail.com  
To: gtoselli@hotmail.com.ar  
Subject: FW: Calle chubut  
Date: Mon, 12 May 2014 23:56:51 +0000

> Subject: Calle chubut  
> To: gtoselli@hotmail.com.ar  
> From: cholvi10@hotmail.com  
> Date: Sun, 11 May 2014 13:23:47 +0000

>

> Gonzalo, buen dia.

> Soy Silvina Enrici, vecina del barrio Colon que vive en calle Chubut al 1000 (entre leguizamon y alvear).

> Tal como quedamos en la segunda reunión realizada en el barrio, voy a enviarte ambas notas que le escribí una vecina al Sr. Intendente pidiendo solución a las calles antes mencionadas. Aun seguimos sin ver ningún tipo de obra de mejoría al respecto.

> Aprovechando la lluvia caída en la ciudad, lo invito a que se acerques hoy y recorra estas calles, en la medida en que pueda, para observar el mal estado que presentan y las complicaciones que genera para poder transitar. El reclamo que hacemos es importante ya que uno como vecino paga un impuesto municipal donde debería recibir mantencion de las calles (ripio q no tenemos, riego que no pasan mas, etc) y no sucede esto.

>

> Aguardo prontas respuestas.

> Saludos cordiales.

> Silvina Enrici

> Dni: 31744598

> TE: 15400539

> Enviado desde mi BlackBerry® de Claro Argentina